
Les noms
en anglais

Nous proposons des centaines de
ressources pour progresser en anglais ! 

Cliquez sur les liens ci-dessous pour les
découvrir.

Découvrez  
ISpeakSpokeSpoken

300 cours d'anglais en libre accès

Plus de 1 000 vidéos sur YouTube

Tous les exercices pour pratiquer

Nos formations pour progresser
rapidement 

Pour maîtriser la principale catégorie grammaticale
devant les verbes, adjectifs et adverbes !

https://www.ispeakspokespoken.com/cours-anglais/
https://www.youtube.com/Ispeakspokespoken
https://www.ispeakspokespoken.com/exercices/
https://www.ispeakspokespoken.com/formations-anglais/


Qu’est-ce qu’un nom ?

Rejoignez la communauté 
ISpeakSpokeSpoken 

des êtres humains (woman → femme)
des animaux (cow → vache)
des éléments concrets (pen → stylo)
des choses abstraites (love → amour)

Désigne une catégorie grammaticale regroupant les mots qui réfèrent à :

Les suffixes anglais
propres aux noms

AGE : sausage → saucisse
HOOD : fatherhood → paternité
ITUDE : solitude → solitude
MENT : government → gouvernement
NESS : darkness → ténèbres

Si un mot s’achève par ces terminaisons, c’est qu’il est probablement un nom :

Transformer un verbe en nom

Utiliser une base verbale (l’infinitif sans to) et y ajouter la terminaison ING
permet de transformer un verbe en nom : c’est le gérondif

to sing (chanter) → singing

https://www.instagram.com/ispeakspokespoken_fr/
https://www.youtube.com/Ispeakspokespoken
https://www.pinterest.fr/ispeakspokespoken/
https://www.facebook.com/ispeakspokespoken/
https://www.ispeakspokespoken.com/


Les noms anglais n’ont pas de
genre, sauf des exceptions dans
ces domaines

Rejoignez la communauté
ISpeakSpokeSpoken 

Dans la famille
son → fils
daughter → fille

Mettre un nom au pluriel
Il suffit d’ajouter la lettre S à la fin
one bike (un vélo) → two bikes (deux vélos)

Attention aux cas particuliers !

Le singulier termine par S, X, Z, CH ou SH : ajouter ES
one bus (un bus) → two buses (deux bus)

Le singulier termine par Y précédé d’une consonne : remplacer Y par I puis
ajouter ES
one baby (un bébé) → two babies (deux bébés)

Le singulier termine par le son F : remplacer la lettre F par VES (sauf
exceptions)
one thief (un voleur) → two thieves (deux voleurs)

Le singulier termine par la lettre O : ajouter ES
one potato (une pomme de terre) → two potatoes (deux pommes de terre)

Le nom est d’origine latine ou grecque : vérifier dans un dictionnaire
one formula (une formule) → two formulae (deux formules)

Le pluriel est irrégulier :
vérifier dans un dictionnaire
one mouse (une souris)
→ two mice (deux souris)

Les noms de métier
actor → acteur
actress → actrice

Les animaux
lion → lion
lioness → lionne

https://www.instagram.com/ispeakspokespoken_fr/
https://www.youtube.com/Ispeakspokespoken
https://www.pinterest.fr/ispeakspokespoken/
https://www.facebook.com/ispeakspokespoken/
https://www.ispeakspokespoken.com/


Les noms dénombrables
et indénombrables

Rejoignez la communauté 
ISpeakSpokeSpoken 

des nombres
les articles a ou an
de nombreux autres déterminants

des mots servant à exprimer une quantité : a bit of, a piece of, etc.
certains déterminants comme my, some ou the

L’anglais distingue les noms :

dénombrables : font référence à des éléments distincts pouvant être
comptés séparément
one book, two books → un livre, deux livres

indénombrables : désignent des noms pris comme un tout ou comme une
masse et ne pouvant pas être comptés séparément
milk → du lait

Les dénombrables peuvent être utilisés aussi bien au singulier qu’au pluriel
avec :

I’ve got two brothers and a younger sister.
→ J’ai deux frères et une petite sœur.

Les indénombrables ne peuvent être utilisés ni avec des nombres, ni avec
les articles a ou an, mais avec :

You need rice to make sushi, right?
→ Il te faut du riz pour faire des sushis, n’est-ce pas ?

https://www.instagram.com/ispeakspokespoken_fr/
https://www.youtube.com/Ispeakspokespoken
https://www.pinterest.fr/ispeakspokespoken/
https://www.facebook.com/ispeakspokespoken/
https://www.ispeakspokespoken.com/


Les noms composés

Références
supplémentaires

Vidéo : le pluriel des noms
anglais
Vidéo : comment distinguer les
dénombrables et les
indénombrables
Cours écrit : le gérondif en
anglais

Envie d’en apprendre encore plus sur le
sujet ?

Cliquez sur les liens ci-dessous pour
accéder à nos contenus ! 

en un seul mot : bath + room = bathroom → salle de bains
en deux ou plusieurs mots : bottle + opener = bottle opener → décapsuleur
avec un ou plusieurs tirets : fall + guy = fall-guy → bouc émissaire

Trois manières d’orthographier les noms composés en anglais :

Il faut vérifier dans le dictionnaire !

https://youtu.be/9Zlfdk8WOnU
https://youtu.be/87JV82c_HI4
https://www.ispeakspokespoken.com/infinitif-ou-gerondif-en-anglais/


Aller plus loin dans
l'apprentissage de

l'anglais !

L'anglais pour
le voyage

Réussir son
test

Pour progresser encore plus rapidement en
anglais, nous proposons aussi des formations.

Pratiques, concrets et pensés avec une vraie
pédagogie, ces cours sont disponibles 7j / 7.

Formations pratiques
et concrètes  

Nos formations en ligne.
Avec un réel suivi. 

L'Académie
Parler anglais

en 60 jours
Atteindre un

niveau avancé

Maîtriser la
prononciation

https://www.ispeakspokespoken.com/formations-anglais/pav/
https://www.ispeakspokespoken.com/formations-anglais/rta/
https://www.ispeakspokespoken.com/formations-anglais/academie/
https://www.ispeakspokespoken.com/formations-anglais/pa60/
https://www.ispeakspokespoken.com/formations-anglais/naa40/
https://www.ispeakspokespoken.com/formations-anglais/pr30/

